

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sebagai bab akhir dari penulisan, dalam skripsi ini berisi tentang kesimpulan secara keseluruhan dari hasil penelitian dan saran sekiranya berguna sebagai bahan pertimbangan atau referensi dalam meningkatkan kepercayaan diri yaitu:

- a. Konsep diri berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepercayaan diri. Semakin tinggi konsep diri yang dimiliki oleh individu, maka semakin tinggi pula kepercayaan diri yang dimilikinya. Begitu juga sebaliknya, semakin rendah konsep diri yang dimiliki oleh individu, maka semakin rendah pula kepercayaan diri yang dimilikinya.
- b. Dukungan sosial orang tua berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepercayaan diri. Semakin tinggi dukungan sosial orang tua yang didapatkan oleh individu, maka semakin tinggi pula kepercayaan diri yang dimilikinya. Begitu juga sebaliknya, semakin rendah dukungan sosial orang tua yang didapatkan oleh individu, maka semakin rendah pula kepercayaan diri yang dimilikinya.
- c. Konsep diri dan dukungan sosial orang tua berpengaruh positif dan signifikan secara simultan terhadap kepercayaan diri. Dan yang memberikan pengaruh lebih besar diantara kedua variabel bebas yang

digunakan dalam penelitian ini adalah konsep diri, hal ini dapat dibuktikan pada data hasil uji spss pada pembahasan sebelumnya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan, penulis ingin memberikan saran sebagai berikut:

a. Saran Bagi Subyek

Dengan adanya penelitian ini, peneliti mengharapkan ada usaha dan perkembangan dari subyek untuk terus meningkatkan kepercayaan diri melalui kegiatan-kegiatan positif yang diikuti baik di lingkup sekolah, organisasi, maupun masyarakat.

b. Saran Bagi Penelitian Selanjutnya

Setelah penelitian ini dilaksanakan, peneliti mengevaluasi proses pelaksanaan penelitian dengan harapan untuk penelitian selanjutnya agar :

a) Pengambilan data kepada responden bisa dilaksanakan secara langsung agar peneliti bisa mengontrol secara penuh pengisian skala penelitian.

b) Penelitian ini hanya mengambil sampel sebagian kecil dari anggota organisasi IPNU-IPPNU Kecamatan Wates, sehingga bagi penelitian selanjutnya diharapkan mampu meneliti dengan cakupan responden yang lebih luas lagi.

c) Penelitian selanjutnya diharapkan dapat melakukan analisis faktor dari masing-masing variabel agar penelitian lebih menunjukkan hasil yang maksimal.

c. Saran Bagi Organisasi

Setelah adanya penelitian di organisasi IPNU-IPPNU Kecamatan Wates ini, peneliti mengharapkan agar organisasi lebih mengembangkan kegiatan-kegiatan yang mengasah kemampuan anggotanya agar anggota memiliki tempat untuk mempertajam kemampuan di organisasi yang diikutinya.